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  令和３年３月２４日玉川村就業改善センター産就室に於いて第３回玉川村農業委員会

を開催した。 

◎ 出席委員 

（１４名）  1 番 小針 金之 

      2 番 鈴木 正志 

3 番 鈴木 正浩 

4 番 石森 博信 

        5 番 須藤 安昭 

6 番 高林きくみ 

7 番 渡邊 利秋 

 

8 番 八木 喜孝 

9 番 小針 保敏 

10 番 倉鎌 利治 

11 番 有賀  昇 

12 番 吉村 明美 

13 番 仁井田 健 

14 番 眞弓 泰行 

◎ 欠席委員  なし  

◎ 職務のため委員会に出席した事務局職員の職氏名 

   事務局長 溝井 浩一  主査 佐久間 充 

◎ 本日午後１時３０分、八木職務代理が開会を宣言した。 

◎ 玉川村農業委員会憲章の斉唱。 

◎ 会長あいさつ。 

◎ 本日会長より提案した議案、別紙のとおり。 

◎ 慣例により会長が議長となり、議事録署名人について次の２名を指名した。 

     ３番 鈴木 正浩  ４番 石森 博信 

 

◎ 議 長  それでは議事に入ります。議案第１１号非農地判断についてを議題と 

いたします。事務局より説明をお願いいたします。 

 

          （朗読・説明） 

 

◎ 議 長  ただいま事務局より説明がございましたが、ご意見やご質問等がある

方はお願いいたします。 

 

（なしの声あり） 

 

◎ 議 長  ご意見ご質問なしと認め、お諮りいたします。議案第１１号を原案ど

おり決定することに異議ございませんか。 

 

        （「異議なし」の声あり） 

 

◎ 議 長  異議なしと認め、議案第１１号は原案のとおり可決されました。 

次に、議案第１２号農用地利用集積計画の決定についてを議題といた

します。事務局より説明お願いいたします。 

 

          （朗読・説明） 

 

◎ 議   長  ただいま事務局より説明がございましたが、ご意見やご質問等がある

方はお願いいたします。 

 

（なしの声あり） 
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◎ 議 長  ご意見ご質問なしと認め、お諮りいたします。議案第１２号を原案ど

おり決定することにご異議ございませんか。 

 

        （「異議なし」の声あり） 

 

◎ 議 長  異議なしと認め、議案第１２号は原案どおり可決されました。 

次に、議案第１３号令和２年度農地の利用状況調査結果等に基づく別 

段面積の設定・修正の必要性の検討についてを議題といたします。 

  事務局より説明をお願いいたします。 

 

          （朗読・説明） 

 

◎ 議   長  ただいま事務局より説明がございましたが、ご意見やご質問がある方

はお願いいたします。 

          

◎ ８ 番委員   別段面積とはどういう意味か。 

（八木 喜孝）   

 

◎ 事 務 局  農業を始める際、必要最低限の農地を取得していなければ新規就農で 

きないこととなっており、昨年、泉地区の３０アールから１０アールへ 

引き下げて、新規就農しやすい環境にするため設定している。 

 

◎ 議   長  今まで３０アール以上の農地面積を持っていないと農地を取得できな

い、農業を始められないとしていたところを、泉地区も須釜地区と同じ

く１０アール以上で新規就農できるよう見直した。 

 

◎ 議   長  その他ございませんか。 

 

（なしの声あり） 

 

◎ 議 長  ご意見ご質問なしと認め、お諮りいたします。議案第１３号を原案ど

おり決定することにご異議ございませんか。 

 

        （「異議なし」の声あり） 

 

◎ 議 長  異議なしと認め、議案第１３号は、原案どおり決定いたします。 

         本日の議事は以上でございます。次に番号６のその他に入ります。 

 

        （事務局より「その他」の事項についての説明を行う。） 

 

６ その他 

 

１ 次回日程  令和３年４月２３日（金）午後１時３０分 

玉川村就業改善センター １階 産就室 

 

 ２ 農業委員会の適正な事務実施について 

  農地法により、年間の活動計画及び事業実績の点検評価を行う事が定められており、 
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 内容を検討した結果、原案のとおり決定。 

  今後、１ケ月の閲覧期間を経て４月総会で決定。 

 

 ３ 玉川村人・農地プラン検討会委員の推薦について 

   農業委員会より１名推薦 → 高林きくみ委員を推薦する。 

          

 ４ その他 

〇報酬支払について 

 

◎ 議   長  その他ありませんか。 
 

◎ ５ 番委員   新型コロナウイルス関係で企業や商工関係に支援がされているが、農 

（須藤 安昭）  業関係には支援がされていないと思う。農家によっては減収している方 

もいる。例えば、種代や苗代等の助成や農業収入の５％（支給上限１０ 

万円以内）等、農業委員会として村へ提言、陳情してみてはどうかと思 

う。 

 

◎ 議   長  以前村へ話をさせてもらったことがあり、他市町村では各農家に１０

アールあたり助成金を支給したところもあった。農業委員会には情報が

中々入ってこなかったが、事務局と相談協議し、村へ図っていきたいと

思う。 
 

◎ 13 番委員   コロナの影響で米の価格に大きく影響してくるのでは懸念される。外 

（仁井田 健）  食産業が動いていないため、米の需要が少なくなり、米が余るという悪 

循環が起きてしまう。そのため、今年の秋の米価についても懸念される 

ので、陳情書にその辺も含めていただければと思う。 

 

◎ ９ 番委員   村にある農業団体と連盟で出した方が効果あるかと思われる。認定農 

（小針 保敏）  業者会長を渡邊委員が兼任しているのでどうだろうか。 

 

◎ 議   長  協議し進めていきたいと思う。その他ございませんか。 

 

（なしの声あり） 

 

◎ 会   長  それではないようでありますので、その他を終わります。 

 

７ 閉   会  高林職務代理者 

 

◎ 午後２時００分総会終了 

 

 


